



**SAMBUTAN**  
**BUPATI TANJUNG JABUNG BARAT**

**PADA ACARA PENYERAHAN BANTUAN HIBAH BERUPA  
UANG DARI PEMERINTAH KABUPATEN TANJUNG JABUNG  
BARAT MELALUI SATUAN POLISI PAMONG PRAJA  
KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT KEPADA  
KEPOLISIAN RESORT TANJUNG JABUNG BARAT  
TAHUN 2024**

**RABU, 08 MEI 2024**

---

**BISMILLAHIRROHMANIRROHIM,**  
**ASSALAAMU'ALAIKUM WA RAHMATULLAHI**  
**WABARAKATUH**  
YANG TERHORMAT

- KAPOLRES TANJUNG JABUNG BARAT;
- WAKAPOLRES TANJUNG JABUNG BARAT;

- KABAG OPS POLRES TANJUNG JABUNG BARAT;
- ASISTEN PEMERINTAHAN DAN KESRA SETDA KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT;
- INSPEKTUR KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT;
- KEPALA BADAN KEUANGAN DAN ASET DAERAH KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT;
- KEPALA SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT;
- KEPALA BAGIAN HUKUM SETDA KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT;

DAN SETERUSNYA KEPADA BAPAK, IBU, SAUDARA,  
SAUDARI YANG BERBAHAGIA.

**ALHAMDULILLAH,** PUJI DAN SYUKUR KITA  
PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA  
ESA KARENA ATAS BERKAT RAHMAT DAN KARUNIA-NYA,  
SAAT INI KITA DAPAT HADIR DALAM RANGKA PENYERAHAN  
BANTUAN HIBAH BERUPA UANG DARI PEMERINTAH  
KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT, MELALUI SATUAN  
POLISI PAMONG PRAJA KABUPATEN TANJUNG JABUNG

BARAT, KEPADA KEPOLISIAN RESORT TANJUNG JABUNG BARAT UNTUK Mendukung serta mensukseskan pelaksanaan Pilkada Tahun 2024, yang pelaksanaannya sudah didepan mata dengan harapan bahwa, semua hasil dan komitmen bersama ini dapat di tindak lanjuti secara baik dan nyata.

Sholawat beserta salam senantiasa tercurah kepada junjungan kita Nabi Muhammmad S.A.W, semoga kita semua mendapat syafaatnya di hari akhir nanti.

**BAPAK, IBU DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

Di tahun 2024 ini pelaksanaan demokrasi dan momen politik yang sangat penting bagi negara kita, karena kita telah melalui serta menyelenggarakan pesta demokrasi terbesar dan secara serentak dalam tahun yang sama yaitu pemilihan presiden dan wakil presiden, DPR, DPD, DPRD. Selanjutnya, ditahun ini juga akan

dilaksanakan Pilkada untuk pemilihan Gubernur-wakil Gubernur, pemilihan Bupati-wakil Bupati, dan pemilihan wali kota dan wakil wali kota yang digelar insyaallah bulan November tahun 2024.

Namun saya percaya dengan pengalaman yang kita miliki sebelumnya dalam penyelenggaraan pemilu. Hal ini dapat dijadikan salah satu bekal pengetahuan yang cukup, untuk mempersiapkan Pilkada tahun 2024 ini agar lebih baik dibandingkan pemilu yang telah kita laksanakan. Momentum yang masih terasa ini harus kita manfaatkan sebaik-baiknya, untuk meningkatkan kapasitas teknis persiapan Pilkada, memperbaiki kekurangan-kekurangan yang ada dan kita selesaikan bersama-sama.

**HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

Pelaksanaan Pilkada tahun 2024 ini, perlu kekuatan dan sinergi yang kuat antara pemerintah daerah dengan pihak pendukung

LAINNYA, DALAM HAL INI POLRES TANJUNG JABUNG BARAT SEBAGAI ELEMEN UTAMA DALAM PENGAMANAN DAN MENJAGA KETENTRAMAN SERTA KETERTIBAN PELAKSANAAN PILKADA TAHUN 2024. TENTU NANTINYA AKAN DIDUKUNG PENUH OLEH SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT. SALAH SATU BENTUK KOMITMEN DUKUNGAN PENUH DARI PEMERINTAH DAERAH KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT ADALAH, DENGAN MEMBERIKAN BANTUAN BERUPA DANA HIBAH YANG SESUAI DENGAN PENGAJUAN KEBUTUHAN DAN TELAH MELALUI BERBAGAI MACAM TAHAPAN SERTA PROSES UNTUK SAMPAI KEPADA HASIL AKHIR SEPERTI PADA HARI INI.

SAYA PERCAYA, KITA SEMUA YANG HADIR DI SINI SEPENDAPAT, BAHWA PILKADA DAMAI ADALAH SEBUAH KERJA BESAR YANG MEMBUTUHKAN PARTISIPASI DARI SELURUH ELEMEN YANG TELIBAT DIDALAMNYA, MULAI DARI INDIVIDU, MASYARAKAT DAN PEMERINTAH AGAR SENANTIASA BERKOMITMEN UNTUK MENJAGA

KONDUSIFITAS DAN KEAMANAN SELAMA PILKADA TAHUN 2024. SEHINGGA, PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI, SAYA INGIN MENGAJAK UNTUK MEMASTIKAN BAHWA PILKADA DAMAI TIDAK SEMATA-MATA DIMAKNAI SEBAGAI SLOGAN, MELAINKAN SEBAGAI IKHTIAR UNTUK MENCIPTAKAN ATMOSFER YANG KONDUSIF SELAMA RANGKAIAN TAHAPAN PILKADA TAHUN 2024. TERAKHIR, KAMI JUGA MENGHARAPKAN DARI PENYALURAN DANA HIBAH INI DAPAT DIMANFAATKAN SECARA BAIK, EFISIEN DAN PENUH TANGGUNG JAWAB DALAM MENUNJANG KEBUTUHAN OPERASIONAL, DENGAN MEMPERHATIKAN PRIORITAS PENDUKUNG KETENTRAMAN DAN KETERTIBAN PILKADA TAHUN 2024.

**BAPAK, IBU DAN HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

KITA BERSAMA TENTU MEMILIKI HARAPAN YANG SAMA AGAR TERLAKSANANYA PILKADA YANG AMAN DAN TERTIB, OLEH KARENA ITU MARI KITA SALING BEKERJA SAMA, SEHINGGA PILKADA TAHUN 2024 INI DAPAT MENJADI

BUKTI BAHWA SINERGI YANG TELAH TERBENTUK INI AKAN SELALU SOLID KEDEPANNYA.

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN , SEMOGA ALLAH SUBHANAHUWA'ALA TUHAN YANG MAHA ESA SELALU MEMBERIKAN PETUNJUK DAN KEKUATANNYA KEPADA KITA SEMUA.

TERIMA KASIH DAN SAYA AKHIRI,

**WABILLAHITAUFIQWALHIDAYAH**

**ASSALAMUALAIKUM      WARAHMATULLAHI      WA  
BAROKATUH**

**BUPATI TANJUNG JABUNG BARAT**

**DRS. H. ANWAR SADAT, M.Ag**